



ようこそ 福島一小へ！ 「1年生を迎える会」 開催

5月2日、1年生を全校生が歓迎する「1年生を迎える会」が開催されました。今回は、6年生が企画し、自主的に進めていきました。1年生を楽しませようと様々な配慮ある6年生の

対応は、他の学年の模範となりました。

はじめに、キッズ班6年生の班長に手を引かれ、4年生が支える花のアーチをくぐって温かい拍手の中、1年生が入場してきました。前日の遠足でお世話してくれた6年生でしたので、1年生は、緊張の中にも落ち着いて堂々と体育館に入ることができました。やさしく1年生を誘導する6年生の表情もとてもほほえましいものでした。

歓迎の言葉の後、6年生が考えた楽しいアトラクション・ゲームを全校生で行い、1年生も上級生と打ち解けた様子でした。



1年生が退場した後の6年生が各学年に送る協力に感謝するメッセージもとても立派でした。

上級生は自分たちが1年生だった頃の気持ちを思い出し、学校や上級生との生活に慣れないでいる1年生の気持ちをやわらげ、やさしく笑顔で接していました。本校は、学校行事においても、6年間の年齢差を生かした活動を意図的に取り入れています。異年齢集団活動は、子どもたちの心の成長を促しています。



鼓笛パレード・運動会の練習が始まりました。

5月16日(雨天の場合は17日実施)鼓笛パレード、その週の土曜日19日には運動会が予定されています。連休が明け、どの学年も本格的にその練習を開始しました。学年によっては、持ち物など御家庭にお願いすることもあるかと思いますが、どうぞ御協力をお願いいたします。お天気に恵まれ、子どもたちののびのびとした活動ができますよう願っております。